

## 濃厚接触者の待機、最短 3 日目で解除…検査で陰性条件に政府方針

2022 年 07 月 22 日読売新聞

政府は 21 日、新型コロナウイルスの流行「第 7 波」を受け、感染者の濃厚接触者に求めている自宅などでの待機期間を現行の原則 7 日間から 5 日間に短縮する方針を固めた。検査で陰性が確認された場合は、最短で 3 日目で解除とする方向だ。22 日にも決定する。

バイデン大統領がコロナ感染…症状軽く執務継続、ファイザー製「パクスロビド」服用  
複数の政府関係者が明らかにした。現行の待機期間では、企業などでの欠勤者の増加で社会経済活動の維持に支障をきたしかねないと判断した。

国内では 21 日、前日に続いて過去最多を更新する 18 万 6 2 4 6 人の新規感染者が確認された。感染力の強いオミクロン株の新系統「BA・5」による急拡大を踏まえ、岸田首相と後藤厚生労働相らが 22 日にも協議し、期間短縮を決定する。

期間短縮は、家庭内や事業所内などでの濃厚接触者に適用する。現在は抗原定性検査キットでの検査で、感染者との接触から 4、5 日目に陰性が確認されれば待機を解除できる。これを 2、3 日目の陰性確認に短縮する方向だ。検査しない場合は、6 日目からの解除となる。

新型コロナ対応にあたる医療従事者などは濃厚接触者となっても、症状がない場合で毎日の業務前の検査での陰性確認などを条件に勤務が認められている。

### 今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

●東京の新規感染 32698 人 3 日連続で 3 万人超 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/918b6ef1c2622ad0f40fd36c2388ec7c5cfd8f6>

●濃厚接触者の待機期間 7 日間→5 日間「限界にきている」保健所からは行動制限を求める声も・・・

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3ee3d0774e7131dc1cdba4a87d36adfeb0428ed7>

●「ピーク見通せない」 福田知事 新型コロナの対策徹底呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8a1941f0264119344ebab6e22a151a6906dc532e>

●東京 大規模会場で“医療従事者など” 4 回目接種開始

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9cb90bb0582257fe36c5aa0efce6a548041507d5>

●コロナ後遺症の倦怠感など 認知症治療薬に効果期待

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4df39500887a58af6c5e9374b38f800309f4840f>

●発熱外来 診察断る状況も 都の感染 連日 3 万人超

<https://news.yahoo.co.jp/articles/67cff5332b5e0d9935017e057229a61982d06bf6>

●医療従事者 4 回目接種スタート 倦怠感などのコロナ後遺症に光明か？ 慈恵医大が発表

<https://news.yahoo.co.jp/articles/614b91e28c40ac64ea7102e1f3d374f8d8ffffbc>

### 今日の P D F 紹介下線をクリック

●塩野義コロナ飲み薬、官邸の期待は外れ…「緊急承認」見送りの背景

●コロナ新規陽性者 30 府県で過去最多に岸田政権の“無策”が招いた感染爆発の深刻

●第 7 波到来！「BA.5」に 4 回目接種は意味があるのか 「オミクロン・ワクチン」を待つより大事なこと

